

JUSTICIA

xgobernador de Navarit, Ney González, está prófugo

Petronilo Díaz, fiscal de Nayarit, dio a conocer que el ex gobernador Ney Manuel González es un prófugo de la justicia, ya que se libraron en su contra dos órdenes de aprehensión. Una por los probables delitos de ejercicio indebido de funciones, peculado y falsificación de documentos en la modalidad de uso, y otra por ejercicio indebido, tráfico de influencias y administración fraudulenta por casi 90 millones de pesos. La noche del miércoles se revisó una casa de la colonia *Mololoa en Tepic*, pero nada se supo de quien gobernó el estado de 2005 a 2011.

DERECHOS HUMANOS

Que FIFA indemnice a migrantes que construyeron los estadios en Qatar

Amnistía Internacional, de forma conjunta con otras 24 ONG, exhortó de nuevo al presidente de la FIFA, Gianni Infantino, a destinar una compensación económica a los migrantes que construyeron los estadios del Mundial de Catar, en una tribuna publicada en el periódico francés Le Monde. El presidente de la FIFA alimentó el descontento de los colectivos, al instar a las 32 naciones participantes en el torneo a "centrarse en el fútbol" y 'no dar más lecciones de moral' SEGURIDAD PÚBLICA

Tersecución, toma de rehenes y tiroteo deja oficial grave y cinco detenidos

Cámaras de seguridad emitieron la alerta al detectar un vehículo reportado por participar en un acto delictivo, por lo que Policías de San Nicolás de los Garza persiguieron a los delincuentes y se enfrentaron a tiros. Tras darse a la fuga, los individuos que viajaban en un Renault negro, se apoderaron de una camioneta Captiva donde viajaba una familia, llevándose a una mujer y a un menor para escapar la Avenida Cristina Larralde e hirieron de gravedad a un policía. Al final, cinco presuntos delincuentes fueron detenidos, uno de los cuales resultó herido y fue atendido en el lugar. Autoridades aseguraron a los civiles armas cortas, armas largas, cartuchos hábiles y equipo táctico **NACIONAL**



y protegerá a marchistas

La semana de insultos que armó el presidente López Obrador en contra de los organizadores de la marcha del domingo en contra de su reforma electoral, la cerró con la promesa de respetar al movimiento<u>. Dijo que la</u> libre manifestación es un derecho conquistado de los mexicanos, un cambio radical a la retahíla de insultos que fue sumando del lunes al jueves. Por su parte, Santiago Creel aceptó que es uno de los organizadores de la marcha, en la que participarán 50 asociaciones y en la que el único orador será Jose Woldenberg, a quien calificó López Obrador como: "el maestro político de Lorenzo Córdova y todo ese grupo INTERNACIONAL

Refuerzan seguridad

por ataques incendiarios en gira de Gabriel Boric

En alerta están las autoridades chilenas, luego de que se reportaron dos ataques que destruyeron una casa y un camión hoy por la madrugada, al inicio de la segunda jornada de gira del presidente chileno. La zona está marcada por un enconado conflicto territorial que enfrenta a comunidades indígenas empresas forestales y el Estado; y que desde mayo pasado puso a la zona bajo un estado de excepción constitucional.



a hotel y le costó el Mundial El misterio que envuelve la negativa a convocar a Javier Hernández a la Selección Mexicana para el Mundial que está a la puerta parece que dejó de serlo, luego de que el comentarista José Ramón Fernández aseguró que de boca del entrenador Gerardo Martino se enteró del motivo. Dijo el comentarista de **ESPN** que el "*Tata*" *Martino* le dijo que fue en una concentración en Nueva York cuando se dio la indisciplina y que cuando confrontó al jugador este lo negó todo y eso le costó el puesto a un empleado de la Federación.

CULTURA

A la Academia Mexicana de la Lengua Fernando Fernández A propuesta de Carlos Prieto, Javier Garciadiego y Eduardo Matos Moctezuma, el pleno de la Academia eligió como miembro de número al ensayista y poeta, quien ocupará la silla VIII, que perteneció a *Ruy Pérez Tamayo*. El autor de "Ni Sombra de Disturbio" es poseedor de una brillante trayectoria literaria como escritor, editor, creador y difusor cultural, lo que que redundará en beneficio de la institución, dijeron los electores.

